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Христос Воскресе! Господи, благослови! 

Дорогие братья и сестры, сегодня бы хотел затронуть в проповеди очень важный во-

прос, который, по сути, определяет Христову Церковь. Буду говорить о том действии Бо-

жьем над людьми, о котором ныне никто не говорит, и тем самым сами себя обличают 

мнимые церкви и мнимые верующие, что они не Христовы дети и совсем не являются церк-

вями, хотя раньше и были многие с Богом, но ныне совсем отчуждили себя от Христа. Я 

подниму вопрос, который можно познать только опытом, ибо этому нельзя научиться из 

книг и сам этот опыт свидетельствует обо мне, что Бог со мной. Скоро это познают многие 

и будут рады, ибо пришло спасение Святой Руси.  

Как вы знаете, что святой Иоанн Креститель является первым Предтечей пришествия 

Христова. И вот, что он сказал: "Идет Некто за мною, который впереди меня и будет 

крестить вас Духом Святым и огнем.". Это написано и у апостола Матфея (3, 11) и Луки 

(3, 16), и всё, что написано во Святом Евангелии есть Истина. Многие понимают, что значит 

крестить Духом Святым, но что же означает слово «и огнем», то есть «Духом Святым и ог-

нем»? Святые апостолы в послании говорят: "… огненного искушения, для испытания вам 

посылаемого, не чуждайтесь…". (1 Пет. 4, 12-13). И вот именно то, что опытно, вот именно 

то, что говорил первый Предтеча Христов, и о чём он говорил, должен опытно пояснить и 

второй Предтеча пришествия Христово Илия, ибо ему надлежит приготовить путь Иисусу 

Христу Богу нашему. И, как первый Предтеча крестил людей и проповедовал об Огне, так 

и Илия должен восстановить крещение и пояснить людям, что же означает сей Огонь, ибо 

Христос крестит людей не только Духом Святым, но еще и Огнем.  

О сем Огне можно говорить много, но я не имею такой возможности, посему прошу 

Никодима и других братьев и сестер, кто может дополнить мое слово, ибо я нахожусь в 

узах. Конечно же, мое сердце жаждет поговорить с вами об этом, но, видимо, не сейчас, 

всему свое время, а пока, кто жаждет, примите и это малое слово.  

Господь говорит: «Кого Я люблю, тех и наказываю» (Откр. 3, 19). Мы все грешные, 

поэтому Господу и приходится нас наказывать. И если Господь избирает человека на высо-

кую ступень для спасения многих, то обязательно перед тем, как явит на человеке дивные 

дела Божии, крестит Огнем, друзья мои. Этот очистительный Огонь – это великая скорбь, и 

сей Огонь имеет разные действия на человеческое сердце. Бог наш есть Солнце правды, и 

горе грешнику, который попадёт в руки Божии. Именно про это говорил Господь, что если 

бы не сократились дни, то даже избранные не спаслись бы. Потому в этом Огне мы должны 

мучиться много времени, чтобы получить Духа Божия. Но мы, друзья, не можем это вытер-

петь в нашем главном гордом состоянии, понимаете? Мы понесли немного испытаний за 

веру и тут же упали многие. Это тот Огонь, который переплавляет сердца наши, поэтому в 

Откровении Иоанна Богослова говорится к теплохладной Церкви такие слова: «Советую 

тебе купить у Меня золото, Огнем очищенное…» (Откр. 3, 18). Посему всякий грех очи-
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щается Огнем мучения и, как я сказал, сей Огонь действует по-разному на людей. На Из-

бранника очень сильно, потому святой Антоний Великий после долгих мучений говорил 

пришедшему Христу: «Господи, где же Ты был, почему не пришёл ко мне, мне так плохо 

было?». А святой Варсонофий Великий сказал ученику своему: «Если бы я смог объяснить, 

что пережил, то ты бы с ума сошел!» и так далее… Святой Серафим зашёл на камень для 

молитвы именно из-за этого Огня, а Святой Силуан Афонский крикнул: «Господи, Ты неумо-

лим!», понимаете, друзья? И только после испытаний таким Огнем, люди получают Духа 

Святого для спасения многих.  

И если кто-то будет говорить о любви к Богу, не проходя очищение Огнем, тот в пре-

лести и без этого Огня нельзя познать смирение, нельзя познать немощь свою, и вообще 

стать праведным пред Господом. Испытав этот Огонь много времени, Святые говорили, что 

теперь они Бога не боятся, а любят. А если бы мы с вами исповедовали Бога, но Он не по-

слал бы нам сего огненного испытания, то это было бы доказательством, что Христос не с 

нами. Но именно этому Огню научает меня Бог всю мою жизнь, особенно все эти дни зато-

чения. И скажу вам, что тот Огонь, который посещает меня, это не дано ни одному чело-

веку, потом Еноху по схожести. Бог попускает сей Огонь и, как могу, поддерживаю его, то 

есть Еноха. Двум Маслинам Господь попускает особое страдание от сего Огня, а потом и 

вам, дорогие мои.  

Но и вам по-разному и в разной степени, например, тем, кто на должности стоит. 

Некоторые ощутили испытание веры так, что даже запутались, где правда, где ложь, где 

чёрное, а где белое и так далее. Но после этого Огня, изменились сердца людей, например, 

Владыки Никодима, матушки Софронии, Владыки Онуфрия, матушки Александры, ма-

тушки Марии и других, этот очистительный Огонь коснулся Иосифа и Меланию, и многих 

из Царской Империи, и многие, не понимая, что происходит, попадали.  

Но скажу вам, друзья, что с вами тот, кто знает этот Огонь, который золотым и чи-

стым делает наше сердце. Мы можем познать свою немощь, познать, как тяжел грех. Мы 

– Церковь Христова, посему, кто упал, быстро поднимайтесь, ибо недолго ждать Духа Свя-

того, ибо верен Бог, Который после сего огненного испытания подаст избавление. Господь 

медлил наказывать хульников, потому как нас испытывал. Это подходит к концу и именно 

на 9 месяц тюрьмы явился Христос и благословил меня грешного.  

Про этот Огонь могу много вам рассказать, если захотите, но если вкратце, то поясню 

вам. То знамение на моих фото и мироточение из глаз в виде слёз и кровотечения на иконе 

Грядущего Царя – это знамение от Бога: во-первых, доказательство Помазания, а во-вто-

рых, что я буду в муках огня из бездны проходить, где нет надежды. Но прежде, чем я при-

открою вам немного о сем страдании, я бы хотел продолжить за вас, перечисленных мною 

людей, я помимо этих страданий, на себе видел, как угасает матушка Софрония, матушка 

Александра и другие дорогие мне люди. И я так переживал, что думал умру, не выдержу. 

Но пришла Богородица и за многих из вас открыла мне в живую, что вы поправитесь и бу-

дете лучше, чем были, и сказала: «Не переживай, Я пошла к ним!». Тут я немного успоко-
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ился, друзья. Скажу вам так, как я сильно полюбил матушку Софронию и Владыку Нико-

дима и других наших друзей, которые сильно сердцем пострадали, я вижу вас другими, 

мне так хочется обнять вас. Хоть и чудит иногда матушка Софрония, но мне так она дорога 

сердцу. Вот, хотел это вам сказать. А ещё за матушку Евдокию нашу: я готов плакать о ней, 

как она мне дорога, храни её Бог!  

Ну а теперь немного про Огонь скажу. Бывает приходит огонь из бездны и окутывает 

сердце, в этом состоянии так страшно, что и не передать, сатана рисует свои картины буду-

щего и это, как реальность. Бог оставляет в эти моменты, как бы навсегда. Есть то состоя-

ние, когда Огонь Божий попаляет сердце грешника и это ещё страшнее, в эти моменты Бо-

жьего суда над нами Бог становится неумолимым, нельзя что-то облегчить, изменить и так 

далее. Даже моим близким попустилось не жалеть меня, а враги обзывали в этот момент. 

Я говорил: «Боже, я не могу больше». Это ужас, что мое сердце испытало, я просил смерти, 

но она убежала от меня. Мне в эти моменты так было жаль нас, что, если умру, то как вы 

будете и так далее, я сердцем кричал от боли, но Бог меня не слышал, и это продолжалось 

день за днём. Потом Господь пришёл и сказал, что за грехи ваши, вы должны много терпеть 

эту боль. Но Богородица умолила Христа Бога нашего, и Сам Господь по человеколюбию 

сократил время таких страданий. 

Сколько же я потом утешения получил от Святой Троицы, я не могу передать вам и 

про страдания Огнем и о действии благодати. Бог Отец, как Сына утешает, а Богородица в 

живую посещает и многое другое. Я познал, как мог, каждое Лицо Святой Троицы и это 

дивно. Сей попускаемый Огонь и после утешение от Бога – есть свидетельство Живой 

Церкви, которое многие потеряли, а мы имеем.  

Возрадуйтесь, друзья мои, ибо наше время. Всех обнимаю. Распространите это 

письмо, ибо многие услышат Истину. С Богом. 

Державный Зосима 


